
ＺＣ・委員長活動報告



第１Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．松本 卓司（仙台五城ＬＣ）

昨年９月よりスタートしたゾーン内各クラブ表敬訪問も１月９日に終了いたしました、合計

８クラブへの訪問となりました。直接伺う事により、各クラブの実情や困りごと等を知る事と

なり今後のゾーン運営には大変有意義な経験でした。頂いたご意見等はしっかりとガバ

ナー以下キャビネットへ伝えたいと思います。

また、令和７年１月２２日には１Ｒの新年合同例会を賑々しく開催出来ました。他クラブの

ライオンとの交流が大変盛り上がり、開催して良かったと思っております。これも担当クラブ

の仙台エコーライオンズクラブの前田大輔会長、菅原博幹事、事務局の森順子さんのご尽

力の賜物であり、心より感謝申し上げます。

今後の予定は２月１７日にゾーンの第三回諮問委員会を予定しております。これも含め

下半期もどうぞ宜しくお願い致します。

第１Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．千葉 和宏（仙台杜ＬＣ）

ゾーン・チェアパーソンを拝命してから７か月がたちました。思い通りに事が進まないこと

が多々ありましたが、任期一杯頑張ってまいります。

さて、第二回キャビネット会議以降、第二回諮問委員会、各種セミナー、募金活動、と  

２ゾーンの皆様と一緒に活動を行ってまいりました。

クラブ訪問として、１月２２日に新年合同例会を開催し、みなさまへキャビネット方針、  

地区目標等ご報告申し上げ、親交を深めました。今後、各クラブへの例会訪問を可能な限

り行ってまいりたいと思います。

第２Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．齋藤 慶治（山元ＬＣ）

早いものでＺＣを拝命して半年が過ぎました。後半戦は「会員増強」１本にして活動したい

と思います。

クラブの活性化、奉仕活動の充実には会員ひとりひとりの意識向上はもちろん、多種多

様な考え方や多くの人の協力が必要です。限られた人数であれば各クラブの特色・特徴を

明確にして、「我がクラブはこれが１番」を持つと、楽しい活動ができ、新しい会員にも声を

かけやすいと思います。

２Ｒ１Ｚの７クラブはもう一度「会員増強」を積極的に行っていきます。

１２月 第２ガバナー諮問会議

４クラブ合同例会

クリスマス会

  １月 新年合同例会



第２Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．糠澤 誠（白石益岡ＬＣ）

昨年の７月にＺＣに任命され、あっと言う間に７ヶ月が経過しました。

１２月５日に、村田ライオンズクラブのクラブ訪問と、１０日には蔵王ライオンズの訪問で、

ガバナー公式訪問の御礼と、各クラブの現況報告などを聞きながら、交流を深める事が出

来ました。２ゾーンではキャビネットに対して要望は有りませんでしたが、何か有れば対応

をしますと話はして来ました。１月２２日の川崎ライオンズクラブのクラブ訪問が最後に成り

ます。

残り５ヶ月半ですが、ゾーンとキャビネットの橋渡しに成れる様に頑張りたいと思います。

今後ともガバナーはじめ、地区役員の皆様、ご指導、ご鞭撻の程お願い致します。

第３Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．土見 大介（塩釜中央ＬＣ）

新年あけましておめでとうございます。

１２月からゾーン内クラブ訪問を行っておりますが、クラブ毎に例会やクラブの運営に特

徴があり勉強になっております。良いところは他のクラブにも紹介するなど、引き続きゾーン

内クラブの強化に努めていきたいと思います。

また、３R１Ｚでは昨年１２月に新クラブ検討委員会を立ち上げ、候補者の選出にゾーン

一丸となって取り組んでおります。みなさまにおかれましても、利府や松島にお知り合いの

方がいらっしゃいましたらご紹介いただけると幸いです。

ＺＣとしての任期も後半に入りました。残り半年もゾーン内各クラブとキャビネットのつなぎ

役として尽力してまいります。

第４Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン兼

Ｌ．和田 重悦（石巻河南ＬＣ）

ゾーン・チェアパーソン任期も残すところ 5ケ月となりました。これまでのゾーン運営の

ご協力に対して、この場をお借りして御礼申し上げます。

さて、下記に 11月から現在までの主な活動内容をご報告させていただきます。

【活動報告】

1) 11月 5日 第 5回合同アクティビティ委員会開催(東松島市矢本)

2) 11月 7日 石巻めぐみ野ライオンズクラブチャリティーゴルフ参加(青少年健全育成)

3) 11月 12日 石巻河南ライオンズクラブ 1000回記念例会出席

4) 11月 17日 少年主張かなん大会(石巻青少年健全育成会議主催)出席



5) 11月 21日 石巻鹿又地区行事(ワインを楽しむ会)参加

6) 12月 7日 東松島 LCの例会、クリスマス家族会出席

        石巻河南 LCの例会、クリスマス家族会参加

7) 12月 12日 石巻 LCのクリスマス例会出席

8) 12月 15日 フードパントリー石巻会場へ参加

9) 12月 17日 第二回ガバナー諮問委員会開催(PM3：00遊楽館)

10) 12月 21日 石巻めぐみ野ライオンズクラブのクリスマス例会に参加

11)  1月 16日 第 71回地区年次大会の第一回全体会議出席(南三陸ポータルセンター)

【今後の予定】

1) 2月 4日 第 6回合同アクティビティ委員会、新年会開催予定(元気市場 2F食堂)

2) 2月 19日 三クラブ合同例会、新年会開催予定                                

            (宮城県立視覚支援学校へのクラブアクティビティを実施)

3) 2月 21日 第 3回ガバナー諮問委員会開催予定(PM3：00～遊楽館)

4) 2月 23日 第 36回少年剣道大会開催予定(石巻河南 LC、石巻桃生 LC共催)

以上、残り 5ケ月間一生懸命走り廻りますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

第４Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．及川 登喜男（佐沼ＬＣ）

＊令和６年

１１月２９日 ４Ｒ２Ｚ第２ガバナー諮問委員会（ホテルサンシャイン佐沼）

１２月 １日 能登半島豪雨災害支援募金活動（登米市迫中江公園内）

    ４Ｒ２Ｚ 佐沼ＬＣ・中田ＬＣ・とめシティＬＣ 三クラブ合同にて募金活動実施

    募金額：８７，５５１円

１２月１０日 佐沼ＬＣ第１３３７回例会

１２月１５日 食糧支援活動（フードパントリー）石巻市役所東側入口にて

１２月１６日 第７回ＺＣ会議（キャビネット事務局）

１２月２０日 第２副地区ガバナーおよび第３副地区ガバナー選定会議

１２月２４日 佐沼ＬＣ 第１３３８回例会

＊令和７年

１月１４日 佐沼ＬＣ 第１３３９回例会

  １月１６日 第１回地区年次大会全体会議（一社）南三陸町観光協会

  １月２０日 第８回ＺＣ会議（キャビネット事務局）

新年おめでとうございます。今期も残り５ヶ月となりましたが、佐藤久一郎ガバナーのもと、

各クラブの活動発展のため、また橋渡し役として尽力してまいりますので、どうぞよろしくお

願い申し上げます。



第５Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．菅原 清一（涌谷ＬＣ）

１１月２３日 仙台青雲ＬＣ ＣＮ３０周年記念例会 於 仙台国際ホテル

１２月 ５日 涌谷高等学校 薬物乱用防止講座

１２月 ７日 ５Ｒ１Ｚ 第２回ガバナー諮問委員会開催  於 古川ＬＣ合同事務所

１２月 ９日 地区 忘年会  於 仙台

１２月１６日 第７回ＺＣ会議 於 キャビネット事務局

１２月２４日 涌谷ＬＣ サンタクロースアクティビティ

参加 応募家庭１７軒 サンタ５チーム訪問

１月１８日 ５R １Ｚ・２Ｚ合同三役会議、懇親会 開催 於 若柳はさま会館

１月２０日 第８回ＺＣ会議 於 キャビネット事務局

２月 ７日 第３回キャビネット会議 於 ホテルキャッスルプラザ多賀城

第二回キャビネット会議以降の各クラブの運営、事業の推進状況は例年通りに推移して

います。会員の増強について第２回ガバナー諮問委員会で各クラブの実績に対し評価をし、

少々のアワードをしました。

課題として、第二副地区ガバナー選出に係る件については、第二回ガバナー諮問委員

会及び５Ｒ合同三役会議を開催して、選出できなかった経緯を共有する事と、選出に向け

た意見討議をしましたが、候補者選任に至りませんでした。５Ｒの編成については、今期中

に結論できるよう、各クラブで討議、意見を提出することとしました。

第５Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．小野寺 健太郎（栗原若柳ＬＣ）

当ゾ－ンとして、特筆したいことは、１月１８日に、１ゾーンとの合同役員会を開催したこと

です。当日は、佐藤久一郎ガバナ－、中嶋慶次名誉顧問、山内一功キャビネット幹事、西

巻徹キャビネット筆頭副幹事に御出席頂き、ガバナー選出のこととリジョン内のゾーンの再

編について話し合い後、懇親会を行いました。

同じリジョンではありましたが、役員同士が交流する機会はなかったので、率直な話し合

いや、顔合わせを行えたことは、大変意義のあることと感じております。

今後も同様の会議を持つことで、より良い方向性を見出して行ければと思っております。



ＧＬＴ委員会 委員長

Ｌ．田邊 英士（石巻ＬＣ）

2024 年 12 月 5 日（木）15 時よりエル・パーク仙台セミナーホールにて、一般社団法人  

日本ライオンズ前理事長の田名部智之ライオンを講師にお迎えし、次世代リーダー研修を

開催いたしました。おかげさまで、総勢３５名超のライオンにご参加いただきました。

2025 年 2 月 14 日（金）18 時より、エル・パーク仙台セミナーホールにて、ＪＣの皆さまを  

お招きし、若手交流会を開催いたします。ご参加の程、よろしくお願いいたします。

また 6月には時期三役スクールも予定しております。

皆様のご参加を心よりお待ちしております。

ＧＭＴ／ＧＥＴ委員会 委員長

Ｌ．加藤 正純（亘理ＬＣ）

11/15（金）キャビネット事務局 クラブ支部交流会実施に向けた意見交換会開催

11/20（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第５回ＧＭＴ/ＧＥＴ委員会開催

12/11（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第６回ＧＭＴ/ＧＥＴ委員会開催

1/14（火）キャビネット事務局 Zoom 併用 ＧＬＴ/ＧＭＴ共催若手交流会実施に向けたＧＬＴ・

ＧＭＴ委員会幹部ミーティング開催

1/15（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第７回ＧＭＴ/ＧＥＴ委員会開催

1/29（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第８回ＧＭＴ/ＧＥＴ委員会開催

交流会の実施に向け準備を進めて参りました。今後、交流会やセレモニーなど、会員増

強に向けた取り組みへのご協力をお願いすることが増えるかと思います。何卒ご理解と  

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

＜今後の活動予定＞

● ＧＬＴ・ＧＭＴ共催若手交流会の実施（日時：2/14 会場：ＤＵＵＣＡ仙台駅前店）

● 世界入会デーセレモニーの開催（４月又は５月頃を予定）

● 地区ごとの交流会実施



ＦＷＴ委員会 委員長 兼

３バンク委員会 委員長

Ｌ．伊藤 清彦（石巻めぐみ野ＬＣ）

３バンク・献血センターについて

［寄付金 寄贈日時］

骨髄バンク ２０２５年１月９日(木)１３：００～

場所：キャビネット事務局

腎バンク ２０２５年１月９日(木)１５：３０～

場所：宮城県腎臓協会 オフィス

アイバンク ２０２５年１月１７日(金) １４：００～

場所：東北大学医学部３号館９階

ライオンズ糖尿病セミナー

開催日：２０２５年３月２３日(日)

受付開始：１０：３０～

講演時間：１１：００～１２：００

講 師：東北医科薬科大学若林分院 病院長 糖尿病科 赤井裕輝先生

場 所：エル・パーク仙台 ５階 セミナーホール１・２

宮城県立視覚支援学校 支援について

２０２５年４月１９日(土)１２：００～１３：３０

パンダはく製触察イベント 開催予定

各クラブアクティビティとして、物資支援のお願いをさせて頂いたところ、複数クラブ

からの了承を頂けました。

ＧＳＴ委員会 委員長

Ｌ．大橋 貴利（塩釜中央ＬＣ）

平素はＧＳＴ 委員会への活動へのご理解、誠にありがとうございます。下半期も始まり

ＧＳＴ 委員会といたしましては、 国際本部よりＬＣＩＦ食料支援機材提供の承認をいただき

宮城県内の各子ども食堂の皆様へ機材をお届けすることができることとなりました。この

事業に関しまして、 ガバナー公式訪問の際、皆様方にはドネーションのご協力をいただき

ました。心より御礼申し上げます。

また３月２９日には当委員会主催のチャリティショーの開催も控えております。下半期の

活動も皆様に支えていただきながら行って参りたいと思っております。どうぞ皆様のご理解

ご協力のほど何卒お願い申し上げます。



国際大会参加委員会 委員長

Ｌ. 洞口勝則 (名取ＬＣ)

今後の予定を御案内申し上げます。

今年度は、第１０７回国際大会が、７月１３日～１７日の日程で、アメリカフロリダ州オーラ

ンドにおいて開催されます。国際的なライオンのふれあいの場として、多くのライオンの参

加を祈念いたします。詳しい日程等は、追って各クラブへご連絡申し上げます。

また、次年度のオセアルフォーラムは、札幌開催予定です。（１０月２３日～２６日）

２０１９年広島以来の日本国内開催となります。当地区からの交通も至便な地域ですの

で、どうぞお気軽に御参加下さい。何卒宜しくお願いいたします。

広報委員会 委員長

Ｌ．大友 浩一（仙台青雲ＬＣ）

■「ガバナーTODAY」「アクティビティレポート」発行についてのご協力

日頃より、広報委員会にご協力いただき、誠にありがとうございます。

大変嬉しいことに、１月までの記事のご投稿数は、昨年度に比べ約 30％増加いたしまし

た。これは皆様の活動が活性化していること、記事の投稿に積極的なご協力結果と、心よ

り感謝申し上げます。ありがとうございます。

引き続き、各クラブ様の素晴らしい活動内容を広く会員の皆様に共有するため、記事のご

投稿にご協力いただけますようお願い申し上げます。

■ 速報としての LINE活用

現在、公式 LINE ページ「ライオンズクラブ 332-C 地区」として、12 月末、キャビネット事務

局のお休み状況、１月１日は佐藤久一郎ガバナーからの新年のご挨拶など、発信をしてお

ります。

登録がお済みでない方は、是非登録いただけますと、役員名簿からの電話連絡帳、スケ

ジュール等確認が可能ですので、是非ご活用いただければ幸いです。

また、ご要望などございましたら、是非お寄せください。より良く改善へ繋げるよう努力して

まいります。

公式 LINEページ

QR コード



国際関係・ＹＣＥ・レオ委員会 委員長

Ｌ．大木 俊則（仙台いわきりＬＣ）

平素より当委員会へのご支援、ご協力、そして、ご理解を賜り誠にありがとうございます。

先日（１/１７）３３２複合地区第３回委員長会議が開催されました。３３２-Ｄ地区から２名の

冬期マレーシア派遣報告、帰国報告会については３月予定、そして、夏期テキサス派遣の

応募状況の報告、また、３３２-Ｃ地区が担当になります２０２５夏ＹＣＥ来日生サマーキャン

プの開催予定を報告させていただきました。

まだ、来日生は決まっておりませんが、サマーキャンプの概要として、場所は、南三陸町

を拠点とし、令和７年７月３０日から８月１日の３日間の日程で開催することに承認を頂きま

した。内容的には、集合、開会式そしてバーベキュー星空体験。野外活動として、海から学

ぶ乗船体験、山から学ぶプログラム。体験学習（日本らしい）は、ひころの里でのまゆ細工

体験、かまぼこ工場見学、南三陸町東日本大震災伝承館見学。最終日は、体験発表会、

閉会式、解散という流れで、来日生が感動できる国際交流、交換事業を成功できるように

これから複合地区の委員長会議で開催内容の検討を重ね、準備を進めていきたいと考え

ています。

３３２-Ｃ地区でＹＣＥ来日生が決定になった段階で、ホストファミリーの協力をお願いして

参りますので、ご協力を頂きますよう、今後ともよろしくお願いいたします。

ＩＴ推進委員会 委員長

Ｌ．須賀 秀勝（仙台シティＬＣ）

ＬＣＩＦ・合同アクティビティ基金管理委員会

委員長

Ｌ．内田 洋一（岩沼ＬＣ）

日頃はＬＣＩＦ・合同アクティビティ基金へのご協力まことにありがとうございます

さて、会議資料に添付の通り、今期 LCIF 献金目標＄９５，０００に対し約＄８２，０００（達

成率約８６％）になっております。まことにありがとうございます。

今後は目標達成向け新年合同例会での献金促進、４月開催地区ＬＣＩＦチャリティゴルフ

コンペ等のファンドレイジングをもって進めていきたいと考えております。さらなるご協力よろ

しくお願いいたします。

また現時点において未献金のクラブにおきましては引き続きＬＣＩＦ・合同アクティビティ

基金へご理解､ご協力をお願いし､地区内全クラブ献金達成を目指してまいります。 引き続

きご協力よろしくお願いいたします



ＡＬＥＲＴ委員会 委員長

Ｌ．伊藤 俊（女川ＬＣ）

ライオンズクラブが目指すアラートは何か？

昨年 1月 1日に発生した能登半島地震の災害で改めて考えさせられた 1年でした。

ライオンズクラブのアラートとは震災直後にいち早く現場に入り支援を行うレスキューで

はなく、必要な時に必要な支援（物的支援や人的支援）を素早く行動できるように各クラブ

の連絡体制を作り、日頃から備蓄もしくは必要とする物資を的確に集められる体制を準備

しておくことがアラート委員会の役目ではないかと私は考えています。

現在、アラート委員会では日常及び有事の際の連絡体制の作成と物資を準備するため

の購入先や支援先の連絡網を準備しておりますが、必要な情報はまだまだ足りず完成した

とは言えない状況となっております。

そこでお願いです。どうか皆さんが支援できる内容をぜひ委員会にお知らせいただき、有

事の際にはぜひ多大なるご支援とご協力をお願いいたします。

災害が発生する限りアラート委員会の活動に終わりはありませんので、皆様のお力添え

を今後ともよろしくお願いいたします。

青少年健全育成委員会 委員長

Ｌ．佐藤 わか子（仙台青葉ＬＣ）

日頃より当委員会にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。当委員会のメイン

アクティビティにライオンズクエストがありますが、今期は新規のアクティビティとして短時間

のセミナー形式によるライフスキル教育体験プログラムを１月１８日に実施しました。不登校

児童生徒への支援を行っているフリースクールの先生や保護者を対象としたのですが、

参加者はライオンズの関係者が多く、今後の集客方法と対象者の絞り込みに課題が残りま

した。ライオンズクエストの２回目は、２月１６日と１７日の二日間、東北福祉大学のステー

ションキャンパスで行われます。既に各クラブにご案内を出させていただいていますが、

今一度、周囲の学校関係者にお声をかけていただいて、一人でも多くの参加者に繋がりま

すよう、心からお願い申し上げます。今後とも当委員会へのご協力をお願いし活動報告とさ

せて頂きます。



眼鏡リサイクルセンター運営委員会 委員長

Ｌ．木川田 明弘（仙台高砂ＬＣ）

各リジョン・ゾーン・クラブにおきましていつも中古眼鏡回収にご協力をいただきありがと

うございます。委員会の近況をご報告させていただきます。

1. 第 2回キャビネット会議で報告した内容の続報です。

在仙台カンボジア王国名誉領事館に於いて佐藤久一郎ガバナーより田井名誉領事に

中古眼鏡 35,000個を寄贈させていただきました。

その後、発送可能な奉仕眼鏡の総数は 43,000 本となり当初の予定を超えて発送する

ことができました。

田井名誉領事のご報告によりますと、1/12 カンボジア王国シアヌークビル港に陸揚げ

されるとのことです。さらに通関手続きを経て王立病院に陸送される予定です。

※委員会では皆様からのご協力により、現在まで、眼鏡を必要としている 10 ヵ国以上の

国々に寄贈させていただいております。

2. メガネの相沢様、弐萬圓堂様、水晶堂眼鏡店様、眼鏡市場（株式会社オーランド・オプ

チカル）様、HOYA 様、各協力店様へ各担当クラブより定期的にご連絡をいただき、  

収集された眼鏡の回収を行っていただければと思います。担当店舗が不明な場合は

キャビネット事務局にお問い合わせをいただければ委員会よりご連絡させていただきた

いと思います。

ご協力有難うございます。

今後ともよろしくお願いいたします。


